

GROUPE UNIS POUR METZ

Politiques gadget et essorage du contribuable: François Grosdidier est à la tête de la mairie et de la métropole depuis 3 ans.



Depuis 2020, aucun projet structurant annoncé n'a vu le jour (ligne Mettis, plan vélo, rénovation des récollets, rénovation urbaine des quartiers de Borny, Metz Nord et Bellecroix...)

Plutôt que d'investir dans ces projets d'avenir, François Grosdidier consacre son énergie et l'argent des contribuables à la mise en place d'un jet d'eau sur le plan d'eau, au lancement d'une navette fluviale inutile et hors de prix, à faire de la publicité pour sa majorité dans un magazine gratuit..

Ces décisions sont maintenant payées lourdement pas les Messines et les Messins par une hausse de 14,3% des impôts fonciers et par l'ensemble des habitants de la métropole avec l'augmentation à deux reprises de tarification des transports en communs.

François Grosdidier aurait pu faire le choix de construire la métropole du XXI^e siècle que nous attendons tous et de ne pas augmenter massivement les charges de fonctionnement et d'investissement de politiques gadgets.

Il est temps d'investir massivement dans notre réseau de transport en commun (troisième ligne Mettis, amélioration du cadencement...) et de permettre l'accès à celui ci à toutes et tous en permettant la gratuité aux personnes les plus démunies.

Il est temps de lancer un plan massif de rénovation de nos quartiers et de remettre l'humain au cœur de nos politiques en permettant aux travailleurs sociaux et animateurs de MJC et centres socio-culturels d'avoir les moyens de leurs projets.

Il est temps de lutter contre l'inflation en gelant les prix de la cantine scolaire, du réseau de transport, des impôts plutôt que d'essorer le contribuable en les augmentant sans cesse.

Après 3 ans, il est donc temps de construire une alternative à la politique néfaste de François Grosdidier.

Jérémie Roques

Danielle Bori, Xavier Bouvet, Hanifa Guermiti, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Charlotte Picard, Pauline Schlosser, Nicolas Tochet, Marina Verroneau



GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL LE BON SENS POUR METZ

Le RN toujours à vos côtés.

Vous êtes nombreux à dire que rien n'a changé, alors que le maire-président promettait de sortir Metz de 12 ans de socialisme laxiste et dépendant.

Depuis 3 ans, quel est son bilan? Création d'une nouvelle taxe, hausse de la dette et des tarifs de stationnement, cantine, bus. En 2023 vos impôts vont augmenter de 22%: un scandale en ces temps de crise et d'inflation!

Nous voulons que Metz soit connue pour ses atouts, non pour sa 3e place en termes de matraquage fiscal ou pour sa médiathèque incendiée par des voyous impunis.

Fidèles à notre engagement de protéger votre pouvoir d'achat, nous proposons sans relâche des économies sur le train de vie public.

Nous avons Metz au cœur, et soutenons sans parti pris toute initiative favorisant sa vitalité économique et associative, la qualité des services publics et de votre cadre de vie.

Vous le savez: notre priorité est votre sécurité. Les émeutes récentes démontrent que le temps est venu de faire confiance au RN.

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz,
conseillère de Metz Métropole,
Conseillère régionale du Grand Est

Grégoire Laloux

Président du groupe RN « Le bon sens pour Metz »,
conseiller de Metz Métropole

Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz, Conseillère régionale du Grand Est



GROUPE UTILE POUR METZ

Nos engagements sont tenus!



Écologie, sécurité, propreté, urbanisme, proximité... les engagements pris par notre équipe ont été tenus. À une réserve prêt: la fiscalité. Et ce uniquement parce que nous avons dû payer les factures de nos prédecesseurs !

Dès notre arrivée, nous avons fait tous les efforts possibles pour éviter l'augmentation de la fiscalité mais le doublement de la facture énergétique (+7,9 millions d'euros) lié à la guerre en Ukraine, l'inflation et la revalorisation du point d'indice des fonctionnaires nous a conduit à l'impossible. Et à l'impossible nul n'est tenu.

Depuis notre élection en 2020, notre équipe travaille donc, chaque jour, à la mise en œuvre de ses engagements.

Conscients de l'importance que l'école occupe dans le quotidien des familles, nous avons, par exemple, investi 2,7 millions d'euros, rien que cet été pour rénover, entretenir et végétaliser les écoles de vos enfants. 5 000 d'entre eux bénéficient ainsi, depuis la rentrée, de ces améliorations effectuées dans 20 établissements.

Nathalie Colin-Oesterlé

Présidente du groupe Utile pour Metz

Khalifé Khalifé, Patrick Thil, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Julien Husson, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Stéphanie Changarnier, Blaise Taffner, Laurent Dap, Isabelle Viallat, Timothée Bohr, Laurence Molé-Terver, Bernard Staudt, Henri Malassé, Eric Fiszon, Chanthy Ho, Mammar Mehalil, Corinne Friot, Michel Vorms, Yvette Masson-Franzil, Jérémie Bosco



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

3 ans d'actions pour vous et surtout avec vous !

Depuis 3 ans que nous sommes dans la majorité municipale autour de François GROS-DIDIER, nous avons oeuvré à faire appliquer notre programme commun pour faire de Metz une ville plus durable :

3 ans d'écologie pour adapter Metz aux effets du changement climatique et la rendre plus vivable. Ainsi, nous avons investi massivement pour renaturer la ville, commencé la végétalisation des cours d'école, créé des îlots de fraîcheur avec l'objectif de pouvoir trouver un espace vert à moins de 500 m de chez soi.

3 ans de proximité sous le signe de la «ville du 1/4h» en simplifiant le stationnement sur voirie, en aménageant de nouvelles pistes cyclables, en lançant le projet du METTIS C et la refonte du réseau LE MET'. Pour mieux vous accompagner, nous avons rouvert 4 mairies de quartier en étendant leurs services et ouvert une Maison du Luxembourg pour les travailleurs frontaliers, reflet d'une ambition européenne assumée.

3 ans de solidarité en soutenant les associations malgré un budget contraint et rigoureux qui nous permet d'avancer sur la rénovation des bâtiments publics, et en faisant valider par l'ANRU nos projets de renouvellement urbain dont les travaux vont commencer. La Ville s'est aussi montrée à la hauteur au moment de la crise sanitaire comme elle le fait pour l'Ukraine.

Depuis 3 ans, nous vous avons concerté et écouté dans les conseils de quartiers, des réunions publiques, des rencontres et des Forums ouverts à tous. Soyez sûr que cette culture du collectif, nous la garderons toujours au service de l'intérêt général.

Béatrice Agamennone

Présidente du groupe Énergies pour Metz

